

EL UNIVERSAL.mx

América Móvil eleva presencia en Europa

Pagó en EU pagó 118 millones de dólares por Simple Mobile

ramiro.lucero@eluniversal.com.mx

Hasta el final del año pasado, el conglomerado de las telecomunicaciones América Móvil (AMX, por su clave de pizarra), propiedad de Carlos Slim Helú, destinó alrededor de 4 mil 1 millones de euros (poco más de 5 mil 148 millones de dólares) en adquirir participaciones accionaria en Telekom Austria, así como en la holandesa KPN, según información de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

AMX pagó aproximadamente 3.047 millones de euros por el 27.7% del capital social de KPN, una empresa de origen holandés que es el proveedor de servicios de telecomunicaciones en los Países Bajos. En tanto que por 22.76% de Telekom Austria, AMX desembolsó 954 millones de euros.

Ayer, AMX informó a los inversionistas sobre su decisión de apoyar la intención de KPN de incrementar su capital a través de una oferta de derechos de suscripción hasta por 3 mil millones de euros, así como la emisión de ciertos instrumentos híbridos de capital. Con la operación KPN espera incrementar su capital hasta por 4 mil millones de euros, de acuerdo con el informe que emitió AMX en la BMV.

En el mercado bursátil los títulos de AMX reportaron un retroceso de 2.28% para cerrar en 14.15 pesos por título.

“En Europa es otro plan, no es un plan de expansión por lo menos hasta ahora, lo que han señalado es que van a poner el pie y conocer mercados maduros”, comentó Nymia Almeida, analista de la agencia calificadora Moody's.

En Europa hay mucha competencia en todos los niveles, fijo, móvil y de cable; AMX busca prepararse para cuando América Latina llegue a este punto, comentó la experta.

AMX acordó participar en la Oferta de Derechos suscribiendo nuevas acciones ordinarias de KPN a prorrata de su participación actual en el capital social de KPN. AMX no participará en los instrumentos híbridos.

El convenio que celebraron ambas empresas permite que AMX designe a dos nuevos miembros del consejo de administración de KPN, sujetos a ser aprobados por la asamblea anual de accionistas de KPN, dichos nombramientos serán efectivos a partir del 10 de abril de 2013.

Y en Estados Unidos... también

América Móvil (AMX) pagó alrededor de 118 millones de dólares el año pasado al adquirir el negocio de Simple Mobile, uno de los operadores móviles virtuales (MVNO's), más importantes de T-Mobile en Estados Unidos.